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周南市議会議会広報特別委員会記録 

 

日  時  平成２２年１２月１３日（月曜日）午後 ４時３５分開議 

                      午後 ４時４７分散会 

                      （会議時間１２分） 

 

休  憩  なし 

 

場  所  第１会議室 

 

出席委員  委 員 長  土 屋 晴 巳 議員      委  員  坂 本 心 次 議員 

副委員長  岩 田 淳 司 議員      委  員  炭 村 信 義 議員 

委  員  青 木 義 雄 議員      委  員  反 田 和 夫 議員 

委  員  尾 﨑 隆 則 議員      委  員  中津井   求 議員 

委  員  久 保 忠 雄 議員      委  員  中 村 富美子 議員 

 

欠席委員  委  員  田 中 和 末 議員 

 

事務局職員 書      記  今 田 百合夫 

 

会議に付した事件及び議事の経過 

      １ 議会だより（２月１５日号）について 

       ⑴ 掲載内容の検討 

       ⑵ 各ページの担当 

       ⑶ 編集スケジュール 

      ２ 議会広報に関する調査について 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会広報特別委員長    土  屋  晴  巳 
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議会広報特別委員会 議事の経過 

   午後 ４時３５分開議 

○委員長（土屋晴巳議員） ただいまから議会広報特別委員会を開催いたします。 

────────────────────────────── 

   議会だよりについて【要点記録】 

 ・２月１５日号は１２ページ構成とすることを確認した。 

 ・掲載内容、各ページの担当者を決定した。表紙は、青木委員・中津井委員、概要は炭村委員、田中委員、中村委員、

委員会審査は尾﨑委員、坂本委員、お知らせ等は岩田委員、反田委員、久保委員。一般質問の原稿依頼は全委員、

審議結果は、従来どおり事務局で行う。なお、委員長は総括とする。（資料１のとおり） 

 ・今後の委員会の開催は、１月１７日月曜日、１月２４日月曜日とする。ただし、１月１７日は午後１時３０分から

開催することを決定した。（資料２のとおり） 

 ・一般質問の未校正会議録の配付は、１２月１０日分は１７日、１０日・１３日・１４日分は本会議最終日の２４日

に配付することを確認した。 

────────────────────────────── 

   議会広報に関する調査について 

○委員長（土屋晴巳議員） 続きまして、議会広報の充実についてを議題とします。 

 実は、先般、各会派から提出していただいた検討票につきまして、本来なら１０月２９日に行うことになっていまし

た。いろいろスケジュール等があって協議しておりませんので、一度この件について委員会で協議をスタートさせてお

きたいというふうに思っております。そのことにつきましては、御了解いただきたいんですけど、よろしいでしょうか。 

   〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（土屋晴巳議員） じゃそれをいつするかということなんですけど、きょうはこの時間でございますので、後

日にしたいと思います。今この先ほどの資料２のところに１２月２２日に予定をしておりますが、この日程について何

か意見がございますでしょうか。 

○委員（坂本心次議員） ２４日に本会議がありますんで、その日にしていただけたらと思います。 

○委員長（土屋晴巳議員） １２月２４日（「皆さんがそろうのが２２日なら、２２日でいいです」と坂本心次委員呼

ぶ）皆さんにお聞きします。２２日なら改めて出て来るということになります。２４日は本会議がありまして、終了後

ということになります。（発言する者あり） 

○議会事務局書記（今田百合夫君） 本会議終了後、議会運営委員会、会派代表者会議が予定されております。その終

了後にということになりますが。（発言する者あり） 

○委員長（土屋晴巳議員） 議会広報の充実についてを３つのグループでの協議ということになります。一度やってお

きたいんですよね、前回、各会派からいただいた。まだ一度もやってないんですよね。とっかかりだけはしておきたい

なと、スタートしておきたいなとということで。 

○委員（中津井求議員） これは、そっちに全部まとめたものを持っちょるの。 

○委員長（土屋晴巳議員） この間お渡しして、各会派にも配ったはずなんですが。（発言する者あり）だから、各委

員にも渡して、会派にということでしたので、会派にも配っておりますので御確認ください。もしなければ、事務局の

ほうに言っていただければ、ありますので。 

 それで日程ですけども、１２月２２日か２４日の本会議が終わってから……（発言する者あり）じゃ、議会運営委員

会、会派代表者会議終了後に議会広報特別委員会を開くと。内容は議会広報の充実についてということで、お配りして

おります各会派から提出された検討票について、３つのグループに分かれてまず第１回目の話し合いに入っていくとい

うことでいいでしょうか。 
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   〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（土屋晴巳議員） それではそういう形で決定させていただきます。既に配付しました検討票と追加分の検討

票、あるかないかを含めまして御確認いただきまして、１２月２４日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 こちらからは以上ですが、皆さんのほうから何かございますでしょうか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（土屋晴巳議員） それでは委員会を散会いたします。お疲れさまでございました。 

   午後 ４時４７分散会 

────────────────────────────── 


